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 中島 功太郎 PTA会長より  

早いもので、昨年、会長をお引き受けいたしましてから、もう一年になろうとしております。この

ような大役を果たすことが出来ましたのも、ひとえに校長先生はじめ諸先生方、保護者の皆様の

御支援と御協力のおかげと、心より感謝いたしております。 

また、卒業される６年生のお子様をお持ちの保護者の皆様、長い間の御協力ありがとうござい

ました。卒業された後も今までと変わりなく練馬東小学校の子供たちを見守っていただけますよう

お願い申し上げます。 

 

 

                           

 

３月１４日（火）午後３時３０分より大会議室にて開催いたしました。 

（司会：加藤副会長、議長：山﨑副校長先生） 

 

 出席数 324名（会場 36 委任状 288）／会員数 380名（家庭数 358教員 22） 

 

議案： １ 平成２８年度役員・各種委員会・係・サークル活動報告 

    ２ 平成２８年度会計中間報告 

質問「予算残が３０万円余りあるが、最終的にどうするのか？」 

回答「２～３月分を精算するとほぼ予算通りの実績となる見通しだが、最終的な予算残は 

次年度繰越金として計上する」（中島） 

    ３ ＰＴＡ規約改正案（委員会・係一部再編について） 

    ４ 推薦委員会報告および新役員承認 

 

審議の結果、すべての議案が可決されましたことをご報告いたします。 

 

※ 新役員が承認されました。新年度も引き続き温かい御支援を賜りますようよろしく  

お願い申し上げます。 

   

   ◆新年度各種委員会のお知らせ◆ 

    新年度各種委員会の日程が決定致しましたのでお知らせ致します。 

     日時：４月２８日（金） 午前９時３０分～ 

     場所：体育館 

お忙しいこととは存じますが、平成２８年度の各委員会の委員長（校外を除く）は 

御出席くださいますようご案内申し上げます。  
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                 一年間御協力いただきましてありがとうございました 

役員一同心より御礼申し上げます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 中島 功太郎 

 

 会長職をお引き受けし、

早いものでもう１年が経ち

ました。その間、先生方、

地域の皆様、そして保護

者の方々から多大なご支

援をいただきましたこと、

心より感謝申し上げます。 

 来年度も新たな役員体

制で、子どもたちや皆さん

の笑顔が増えるような活

動をしていきたいと思いま

すので、引続きご支援の

ほど何卒よろしくお願い申

し上げます。 

 

副会長 吉田智佐子 

 

 時には楽しく、時には

ボランティアの難しさを

感じながらの一年間でし

た。 

学校や子供たちの行事

など多く参加できた事

は、そこで初めて知るこ

とも多く自分にとってとて

もためになったと思いま

す。 

 

 

副会長 谷口保代 

 

 先輩役員や同期の皆

さんに助けられ 1年間

の活動を無事終えるこ

とができました。子供た

ちにとって意義のある

活動ができたと思って

います。来年度続投の

中島会長、田村さん、

がんばってください！  
  
 

 

会計 大神田汀 

 

 練馬東小学校には、知り合いが少な

く、お友達がたくさんほしいな、と思って

いたので、1人、PTA役員に参加するこ

とに決めました。 

始めは、うまくやっていけるか、不安し

かなかったのですが、皆さんとても優し

くたくさんフォローしてくださり、役員会の

日が楽しみになるくらい、最後はとても

仲良くなれました。 

この 1年間は、思い出に残る良い時間

を過ごせたと思います。 

役員をやって、本当に良かったです。 
 

会計監査  青木朋子 

 

 活動を通じて、子供たちが

安心して楽しく学校に通える

のは、先生方や地域の方々

はもとより、保護者の皆様の

支えあってこそだと改めて実

感しました。 

とてもいい経験になりました。 

1年間、ありがとうございまし

た。  
 

書記 田村扶三子 

 

 なんとなく勢いで役員になったも

のの引継ぎをした時は小さい子供

もいて不安でした。役員の方々に

ご迷惑をかけながらもなんとか 3

月を迎える事ができ感謝の気持ち

でいっぱいです。役員になってみ

てＰＴＡ会員・地域の皆様に支えら

れて今の子供たちの笑顔があるこ

とがわかりました。今後も微力な

がら頑張っていきたいです。 

 

 

 

書記 池上恵 

 

 役員でなくても、お手伝い出来るこ

とは何でも…の気持ちで５年間。 

しかし、不明な事が多く、お手伝いの

限界を感じて、一度は役員として

PTA活動に協力してみよう！と決め

て頑張ってきた１年でした。多忙な私

に、理解と応援をしてくれた家族、義

父母、そして子供のサッカーと野球ク

ラブのお母様方に心から感謝をして

います。活動を通して知り合いお世

話になった皆様、本当にありがとうご

ざいました。 
                                           

会計 内野容子 

 

 微力ながらお役に立ちたいと

思っていましたが、助けてもら

うばかりでご迷惑をおかけしま

した。活動を通して知らない事

が多く、実りある一年になりま

した。ありがとうございました。 

先生方、保護者の皆様、地域

の方々、ご協力感謝いたしま

す。 

副会長 加藤由美 

 

 校庭の桜の蕾がほこ

ろび始め、修了式・卒業

式まであと少しとなりま

した。 

PTA 会員の皆様が、そ

れぞれにお忙しい中、

様々な形で PTA 活動に

ご協力いただいたおか

げで、無事に PTA 役員

としての１年間を終える

ことができました。本当

にありがとうございまし

た。 

書記 宮前貴子 

 

 年間を通して行事に携わる

事ができて、大変充実した一

年でした。とくに PTA だより作

成は、やりがいがありました。 

先生方、保護者の皆様に感

謝いたします。ありがとうござ

いました。 


